

L'UNIVERSITE LAVAL DE MONTREAL AUTONOME

Par l'entremise de la délégation apostolique d'Ottawa, Mgr l'administrateur a reçu, ces jours derniers, la nouvelle que le Saint-Siège accorde à la succursale de l'Université Laval de Montréal son autonomie complète.

8 mai 1919.

Communication officielle.

NOTRE CATHEDRALE DEVIENT BASILIQUE

Une dépêche reçue hier par Mgr l'administrateur nous apprend que le Saint-Père a daigné élever la cathédrale Saint-Jacques de Montréal au rang de basilique mineure.

9 mai 1919.

Communication officielle.

NOMINATION ECCLESIASTIQUE

Par décision de Mgr l'administrateur de Montréal :

M. l'abbé Olaus PLANTE a été nommé vicaire à Sainte-Elisabeth-du-Portugal.

LE DOUBLE JUBILE DE Mgr LAROCQUE

VINGT-CINQ ans d'épiscopat et cinquante ans de prêtrise, en un peu moins de soixante-treize ans d'âge, voilà qui mérite d'être célébré! Voilà des chiffres qu'il convient d'inscrire en lettres d'or et d'argent — c'est le temps de le dire — dans le livre d'une vie d'évêque et dans l'histoire d'un diocèse! Le diocèse de Sherbrooke et son vénérable évêque en sont là, cette semaine. C'est le 9 mai 1869— il y a cinquante ans — que Mgr LaRocque fut ordonné prêtre, et c'est le 30 novembre 1893— il y a vingt-cinq ans passés— qu'il fut sacré évêque. Au moment où nous écrivons ces lignes, Sherbrooke, la si jolie ville, et tout le peuple du vaste diocèse,